
連絡協議会で協議してほしいこと

三重県協会

２０２４年度の全日本リレー大会を三重県で開催予定です。

ただ、三重県協会内で準備・運営を総て対応することが難しい状
態です。今後の三重県協会の存続のためにも自力に近い開催がで
きるようの体制を作っていきたいとは思いますが、東海３県の協
同体制のご支援をいただければと考えています。

岐阜県協会

・岐阜県協会について、他の協会と同様に、協会を維持して行く
上での人材、特に若手のオリエンテーリング普及・協会活動への
参加促進において、学生や若手社会人との交流や協会活動の理解
促進の場づくりが必要。

・人材不足のため、大会開催がままならないが、特に２０２５年
に開催予定のねんりんピック岐阜に対して、各県等からの参加と
運営について強力な支援をして頂けるようお願いの場としたい。
(他の大会についても協力体制を整える場としても)

岡崎協会

東海クラブカップリレー実施（桑山朋巳さん）

三河OLC

クラブカップリレーの今後・基本方針を協議していただきたいです。

(クラブ員でクラブカップリレーの開催を望む人がいます)


